

L'escroc nostalgique

Avant j'faisais dans la magouille,
Et j'avais du blé plein les fouilles.
J'étais une sorte de globe-trotter,
Moitié escroc moitié voleur.

J'ai fait d'l'artiche,
Chez les british,
Un paquet d'fric,
Dans toute l'Afrique,
J'ai pris du pèze,
Jusqu'au Zambèze.
J'roulais sur l'or
Dans le Bosphore,
J'ai tondu à sec,
Même les Grecs.

Après un r'tour précipité,
Maint'nant j'suis dev'nu VRP.
J'ai plus que des sous-préfectures,
Comme exotique villégiature,.

Je me tape le blues,
À Mulhouse,
Et je broie du noir,
À Ozoire.
J'me traîne le bourdon;
À Gourdon
J'ai pas trop la pêche
À La Flèche,
J'suis vraiment pas bien,
À Saint-Ouen.

Alors, après onze mois d'boulot,
Pour ne pas devenir barjot,
Quand juillet pointe le bout d'son nez,
J'ai qu'une hâte, c'est d'me tirer.

J'me carapate,
Dans les Carpates.
J'fais du yoga,
Dans la taïga.
Je m'fais la belle,
Aux Îles Seychelles,
Je coince la bulle
À Istanbul*
Ou j'tape la glande,
Au Groenland.

Quand j'ai rechargé mes batteries
Il est l'temps d'rentre au pays.
Après quelques heures, j'atterris...
...À PARIS....

* ne pas prononcer *ouïe*

Georges Ioannitis
Tous droits réservés